
「夏休み実技研修１ 図工・美術(感想画)」実施記録

１ ね ら い 彩色指導と感想画の指導方法を知り，図画工作，美術の授業改善に資する。

２ 期 日 平成21年８月５日(水) ９:30～15:45

３ 場 所 下地庁舎１階 会議室

４ 講 師 池間中学校長 平良ヒロ子

５ 主な内容 (1) 彩色指導 (2) 感想画指導

６ 参 加 者 23名(教諭21，講師１，行政１)

７ 研修会の様子

８ 事後のアンケート結果(回答19名)

(1) 内容，講義，演習，理解度を「良い」「まあまあ」「あまり」「悪い」の４段階で評価

(2) 今日の感想

・技法の一つ一つを丁寧に指導してもらって，あっという間に時間が過ぎた。

・感想画を楽しいと感じることができた。上手に描こうと思うのではなく楽しくたくさん描いて

いきたい。そうすることで上手になっていくと思うので，あせらずに取り組みたい。

・筆を持って丁寧に塗り方を指導してもらったのですぐ授業に生かせる。図画が苦手な子でも楽

しみながらできそう。

・たくさんの技術を実際に見せてもらって理解が深まった。これらの技を絵を描くときにどう生

かしていくかが課題だと感じた。わかりやすく楽しく濃い内容で勉強になった。

・一つ一つ丁寧に，小道具まで準備してもらって，絵を描くことの苦手な自分も少しばかり自信

が持てた。描くことの苦手な子どもたちが自信が持てるように今後の指導に生かしたい。

・彩色の技法や効果的な使い方がよく分かった。今後の指導に生かしていきたい。

・作品を完成することができてよかった。いろいろな技法を使い楽しく描けた。

・生徒になったつもりで講義を聞くことができた。この感動やおもしろいと思った気持ちを持ち

続けて授業に臨みたい。

・多くの技法を感想画の中でどこで使わせれば効果的か自分で工夫させる必要があると思った。

４０名の子どもたち一人一人と向き合わないといけないと改めて思った。

・技法の効果をもう少し理解できればさらによかった。２日間ぐらい日程をとってもよかったの

ではないか。ポイントを押さえた内容だったので全部参考になった。

・絵は上手じゃなくても絵が好きになる，図工の時間が好きになる研修会だった。

・実技をしながらだったのですぐに理解できわかりやすかった。
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